



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

Partie de pêche funeste au Cap Estérias. Camille Mousavou, agent de l'École nationale des eaux et forêts (En-ef) à la retraite, a trouvé la mort par noyade mercredi en pratiquant cette activité sur la plage jouxtant l'établissement. Son corps est remonté à la surface peu après.

Page 8

CONDAMNATION

Le verdict a valeur d'exemple. Jugés notamment pour faux et usage de faux, le sous-préfet du district d'Akam-Essatouk, le 3^e adjoint au maire et plusieurs agents administratifs ont été condamnés hier à Oyem à 3 ans de prison ferme. Peine assortie d'une amende de 200 000 francs.

Page 8

AU BORD DE L'ASPHYXIE !

"RUPTURES incessantes en oxygène", manque d'équipements (scanner, laboratoire ou de protection individuelle) et de produits d'hygiène, motivation du personnel en berne : c'est un vibrant SOS que vient de lancer aux plus hautes autorités du pays le Syndicat des médecins fonctionnaires gabonais (Symefoga), préoccupé par un Chul devenu "la vitrine de l'agonie de notre système de santé" et alors que la profession paie un lourd tribut à la crise sanitaire due au Covid-19.

Pages 2 & 3

CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE LIBREVILLE



POUR MOI QUOI...

"Combien de patients devons-nous encore perdre pour que les moyens arrivent à nous et à nos patients?"

Cri de détresse ou de désespoir lancé par les toubibs membres du Syndicat des médecins fonctionnaires gabonais ou Symefoga pour prendre les Gabonais à témoin? En tout cas, ce cri sonne comme une défaite programmée dans la "guerre" déclarée contre la Covid-19 qui fait rage chez nous. Proclamés déjà héros, ils n'ont pas le droit de déposer les armes. L'opinion l'assimilera à une désertion...

C'est vrai, ce n'est pas la première fois que les médecins interpellent nos autorités quant à la gestion de la pandémie et l'état désastreux des plateaux techniques. Ils méritent cette fois-ci d'être entendus. Ce n'est pas une excuse, mais les grandes nations plus nanties sont également confrontées aux mêmes difficultés. D'ailleurs, dès l'apparition au Gabon de la pandémie, le Présida n'a eu de cesse d'inviter le gouvernement à prendre toutes les dispositions en vue de protéger nos populations. Ce qu'il a fait en consentant d'énormes sacrifices. Avouons cependant que son intervention n'est pas à la hauteur des urgences du moment. Et c'est normal qu'on exige de lui encore plus d'efforts qui doivent se traduire par le renforcement du Chul avec l'acquisition de centrale de production d'oxygène, de scanner et de laboratoire fonctionnels. Sans oublier l'équipement des toubibs plus exposés aux contaminations...

Seulement, n'oublions pas que "la plus belle femme du monde ne peut donner que ce qu'elle a.

...**MAKAYA**

PASS WAZ
Surfez tous les jours

Tapez *222*1*6#

30 Go 1Go
chaque jour

15 Go 500 Mo
chaque jour

à partir de
15 000 FCFA
/mois

moov-africa.ga/Service client 222

